

# PlantaDoce.

Empresa

## Genesis, en busca de las mejores 'start ups' sanitarias: invertirá 1,2 millones de euros en diez proyectos

A través de su fondo inversor, la consultora farmacéutica inyectó 325.000 euros en pequeñas empresas del sector a lo largo de 2018.

PlantaDoce  
11 ene 2019 - 17:50

Genesis, en busca de las mejores start ups sanitarias: invertirá 1,2 millones de euros en

Genesis Biomed, al rastro del talento. La consultora farmacéutica, a través del fondo Genesis Ventures, inyectará 1,2 millones de euros en diez proyectos a lo largo de 2019. **El capital mínimo que deberán suscribir los inversores será de 50.000 euros, mientras que el máximo se situará en los 100.000 euros.** Así lo ha anunciado la empresa este viernes a través de un comunicado.

A lo largo de 2018, la rama inversora de Genesis destinó 325.000 euros en cinco *start ups* biomédicas. La que se llevó la mayor parte de esta cifra (100.000 euros) fue Quality Pharma, fundada en Estocolmo y con el objetivo de detectar los efectos adversos que producen algunos medicamentos mientras interactúan con otros. Elem Biotech, Proyecto NeuroHeal, Atpamer y ADmit Therapeutics fueron las otras compañías financiadas.

Josep Lluís Falcó, fundador y consejero delegado de Genesis Biomed, destaca que, además de ayudar económicamente a las empresas, los equipos también reciben asesoramiento para desarrollar su plan de negocio. “Pensamos que este es nuestro valor diferencial”, ha explicado Falcó.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/genesis-en-busca-de-las-mejores-start-ups-sanitarias-invertira-12-millones-de-euros-en-diez-proyectos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El fondo inversor de Genesis, fundado hace más de 20 años, ha dedicado los últimos siete a actividades de consultoría y **ha conseguido levantar más de 40 millones de euros para diversos proyectos.**